
第２回  ＰＴＡ運営委員会  
 

              【日 時】 令和２年３月３日（火）１８：００～ 

              【場 所】 視聴覚室 

 

 

 

                         司 会 ： 副会長 

 

 １ 開  会 

 

 ２ ＰＴＡ会長挨拶 

 

 ３ 会務報告 

 

 ４ 協議事項 

 

（１） 平成３１・令和元年度 事務局の反省 

（２） 平成３１・令和元年度 各専門部の反省（文化・厚生・生活） 

（３） 平成３１・令和元年度 各学年部の反省 

（４） 令和２年度定期総会について 

（５） その他・連絡 

 

 ５ 学校長挨拶 

 

 ６ 閉  会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

緑が丘小学校 父母と先生の会 会則 

第３１条 運営委員会は，役員及び専門部の部長・各学年の委員長・教職員若干名をもって構

成し，下記の任務を行う。 

 １ 総会及び役員会より委任された事項の処理。 

 ２ 各学年委員会及び専門部によって立案された事項の審議。 

 ３ 総会に提出する議案及び報告書を審議する。 

 ４ その他の必要事項 
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平成３１・令和元年度  ＰＴＡ反省記録  （ＰＴＡ事務局） 
 

 月 日 行 事・事業名 参加人数等 備   考 

 

 

 

 

実 

 

施 

 

行 

 

事 

 

・ 

 

事 

 

業 

 

 

 

 

 

 

4 

4 

4 

4 

5 

5 

5 

5 

5 

5 

5 

6 

7 

9 

 

10 

10 

10 

10 

11 

11 

11 

2 

3 

11 

15 

24 

24 

8 

8 

11 

17 

23 

23 

25 

19 

19 

13 

 

12 

15 

18 

26 

6 

17 

19 

25 

3 

平成30年度 第8回本部役員会 

平成31年度 定期総会 

平成31･令和元年度 全校委員会 

第１回 本部役員会 

第１回 運営委員会 

第２回 本部役員会 

旭川市ＰＴＡ連合会 総会 

PTA役員懇親会 

緑が丘地区６P連総会・懇親会 

運動会観覧席抽選 

運動会PTA種目実施 

市Ｐ連神楽ブロック総会・懇親会 

市Ｐ連ブロック交流会 

神楽･神楽岡地区で発生した一連の事件を受け

た緊急対策会議 

６P連ふれあい音楽祭（役員） 

コミュニティ・スクール緑が丘地域説明会 

旭川市･旭川市教育委員会との教育懇談会 

コミュニティ・スクール市民説明会 

市P連神楽ブロック講演会（西神楽中） 

第59回旭川市ＰＴＡ連合会研究大会 

第３回本部役員会 

第４回本部役員会 

第２回運営員会 

 

 

 

 

 

 

 

9名参加 

9名参加 

 

 

 

10名参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会について 他 

 

組織体制づくり 

今後の活動 他 

今年度の事業計画 各部調整 

運動会 他 

教頭 

 

 

 

玉入れ 

 

 

萩澤 小山 野口 上出 髙橋 教頭 

 

会長 校長 萩澤 上出 野口 植村 

会長 校長 髙橋  緑が丘市民委員会長 

教頭 

野口 小山 教頭 緑新市民員会長 

校長 教頭 植村 

金本 植村 教頭 

次年度本部役員選考について 

第２回運営員会について 他 

年度末反省 

 

 

 

 

反 

 

省 

 

事 

 

項 

 

 

（1）運動会ＰＴＡ種目について 

 ○当日の参加呼びかけであったが，多くのご参加をいただき盛況であった。 

 

 (2)卒業を祝う会について 

 ○本年度は，学年の意向で例年通りの実施となった？ 

 

（3）役員選考について 

 ○１回の選考委員会を開催し，次年度の本部役員案を策定した。 

 ○年度初めの組織作りを円滑に進めるため，学級選出役員（学級委員，専門部員）も年度内に

内定しておくようにご協力をいただいている。今年度から家庭訪問がないため，学級役員の

選出は，年度初めの学級懇談しかない。担任の負担を軽減することになった。 

（4）その他 

 ○PTA会員数の減少や各家庭の現状や生活スタイルの変化，児童の課外活動（スポーツ少年団

や習い事）の多様化などを考慮するにあたり，今年度は，PTA本部役員の削減や活動の見直

しなどを行い｢持続可能｣なPTA組織と活動としてきている。 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

（1）運動会ＰＴＡ種目について 

 ○次年度からは，更に短時間で魅力ある「玉入れ」としていきたい。 

 ○恒例種目として定着していきたい。 

 (2)卒業を祝う会について 

 ○実施の場合は，６学年行事として実施する。予算配当も「実行員会」としてではなく，「６

学年学級活動費」として計上する。ただし，他学年よりも増額する。 

（3）役員選考について 

 ○今年度も積極的に役員を引き受けていただくようにご理解をお願いしたい。 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （ 文化 ）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

5 

 

 

 

 

 

9 

 

2 

 

3 

14 

 

 

 

 

 

   

 

20 

第１回 ＰＴＡ 文化部部会（PM19：00～20：00） 

・発行と掲載に関する意見交換、協議 

・年間行事、取材、記事作りの流れの確認 

・広報誌第１号の記事の割り振り 

 

 

『 あしたへ 』第１号発行 

 

１年間の活動反省 

 

『 あしたへ 』第２号発行 

10 名 パソコン室 

 

 

 

 

 

 

 

プリント配布 

 

 

 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

 

 

 

〇昨年度より活動費が多くなったこともあり全額インク代に充ててもカラーの紙面を増やせな

いかと意見が揃いました。“保護者の皆様や子どもたちが思い出に残したい・何度でも見返し

たくなるような広報誌を作ろう”という目標を掲げ、全ページフルカラー印刷が実現しまし

た。自分やお友達の表情がよく見えると子供たちからとても好評で、何度も見返してくれてい

たようです。先生方そして学校関係者の皆さまのお力添えに心より感謝申し上げます。 

〇記事作り以外の丁合作業等について、もっと積極的に活動できたら、なお良かったです。 

〇未経験の方には情報が足りなかったようで、もう少し部会を開いて欲しかった・プリントな

どで案内をしてほしかったとの要望もありました。先生や学校への問い合わせが苦手な保護者

の方もいらっしゃるかもしれないという心遣いが必要だったなと思いました。 

〇行事や参観日などでは見ることのできない子供たちの様子を見ることができ、とても楽しく

取材させていただきました。PCが苦手でも、手書きでもよいとのことで楽しく作成することが

できました。自宅での作業がほとんどなので仕事を持っている方でも参加しやすいと思いま

す。 

 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

 

 

◯お仕事をされている方が多いということで、部会を可能な限り減らし負担が少なくとても助かりまし

た。活動反省についても部会を行わず反省用紙を配布し提出する方法にしました。活動しやすい環境作り

や工夫も重要だと思います。 

◯メールや文書でお知らせをしながら活動を行いましたが、連絡メールがスムーズに回らなかったことが

改善点です。差し支えなければ昨年度のようにグループＬＩＮＥの方が連絡事項や打合せ、未経験の方に

は問い合わせや相談がしやすかったのかなとも思います。 

◯各々が種類の違うソフトを使用してしまい丁合作業がとても大変だったようで、ソフトの統一や、ペー

ジの余白について取り決めをしておくと作業の効率がよくなると思いました。ひな形があると記事作成時

に戸惑わないかもしれません。 

◯次年度もぜひフルカラー印刷を実現していただきたいです。 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （ 厚生 ）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

 5 

 

  

 7 

 

 8 

 

 

 

 12 

24 

 

 

24 

 

28 

29 

 

 

23 

運動会前日準備 

 保護者席マス席ライン引き、番号札打ち付け 

 

リサイクル物品業者出し作業（1回目） 

 

ガラス拭き・トイレ清掃（1～3年） 

     〃     （4～6年） 

※2年は学年レクがあった為、清掃は中止 

 

リサイクル物品業者出し作業（2回目） 

 

  10名 

 

   4名 

 

  4名 

  4名 

 

 

  4名 

 

 

 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

・今年度より親子親睦運動会がなくなり、厚生部員の活動が大幅に軽減された。 

・全活動において部員が全員協力的で、手早くスムーズに動いたので作業効率もよかった。 

・ライン引きは既に先生方が行って下さり、親は番号札の打ち付けのみで申し訳ないです。 

・運動会終了後まで残っていた部員は、最後マス席に釘が残ってないか自発的にチェックしてい

たのが良かったです。 

・昨年度の反省事項の中にリサイクル物品業者出し作業は 1度でいいのでは？とありましたが、

量が多いので来年度も 2回に分けた方が良いと思います。また多くの先生方の御協力があり、大

量の物品も流れ作業で運ぶことができたと思います。 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

 

・今年度は先生が行って下さいましたが、来年度のライン引きは保護者が行って良いと思いま

す。 

 

・劣化している窓ふきワイパーがまだまだありますので、チェックして買い替えた方が良いと思

います。 

 

・リサイクル物品業者出し作業は、引き続き先生方の御協力をいただく。 
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平成３１･令和元年度 PTA反省記録  （ 生活 ）部 

 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

 

 

 ５ 

 ５ 

 ５ 

６～ 

 ２ 

 

 

 

 

 

 

７ 

８ 

 

９ 

２ 

１０ 

１７ 

１７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

１７ 

 

２１ 

生活安全ボランティアの募集 

     〃     再募集 

第１回 生活部会 

街頭指導，パトロール開始 

〈街頭指導〉 

・生活部 

6/7,7/2,8/20,9/20,10/11,11/8,12/6,1/16,2/14 

・ボランティア 

6/14,8/23,9/27,10/25,11/15,12/20,2/21 

〈巡回パトロール〉 

6/21,7/19,9/6,10/4,11/22,2/7 

「安全確保啓発ポスター」縮小版の地域回覧 

緑が丘夏祭りパトロール 

旭神盆踊りパトロール 

「安全確保啓発ポスター」地域掲示 

第２回生活部反省会 

 

 

１２名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４名 

４名 

 

１０名 

 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

 

 

○生活安全ボランティアにいて 

 再募集したが，必要人数が集まらなかったので，部員でカバーした。 

 

○街頭指導，巡回パトロールについて 

 通過する児童数が少ない地点があった。 

 下校時の巡回パトロールは都合がつかずあまり実施できなかった。 

 

○緑が丘夏祭り・旭神盆踊りのパトロール 

 ほとんど保護者と参加しているので，パトロールは必要ないように感じた。 

 

○「不審者から子どもを守ろう」ポスター掲示について 

 掲示をお願いする場所を隔年にしたのは負担軽減になってよかった。新しい施設やお店にも掲示し

た方が良いと思った。 

 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

 

○生活安全ボランティアは保護者だけはもう難しいので，地域の人からも募って欲しい。 

今後は「コミュニティ・スクール」の活用も考えてはどうだろうか。 

 

○子どもが多い地点に立てるように，街頭指導の地点を見直ししてほしい。 

 

○お祭りのパトロールは，そろそろあり方を検討する時期。事前に注意喚起のプリントを保護者に配

付するなどの方法に変えていってはどうか。 

 

○ポスターを掲示する場所は，新しい施設（グリーンパル）やお店も増えたので，変更したらよい。 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （第１学年）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

２１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１８ 

給食試食会 

 

 

 

 

 

茶話会(４年生教室奥の和室にて、２クラス合同) 

 

 

(株)明治 出張講座 

『みるく教室 朝ごはんのミラクルパワー』 

【１組】 

児童： 

保護者：１６名 

【２組】 

児童： 

保護者：１９名 

【１組】 

保護者：１２名 

【２組】 

保護者：１６名 

【１組】 

児童：１９名 

保護者：１９名 

【２組】 

児童：１６名 

保護者：１６名 

 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

・給食試食会では、栄養士さんからバランスよく食べる大切さや、摂取量の目安をご指導していただきまし

た。 

・茶話会は、小さなお子さんが休めるように、和室で実施しました。実際、茶話会中に何人かお昼寝をしたた

め、保護者から『子どもを寝かせて落ち着いて話せる。』と好評でした。 

・みるく教室は、明治から講師が来校し、オリンピック選手の食事内容、牛乳が成長にどうかかわっていくか

など３０分間お話ししていただきました。その後、牛乳にレモン汁と砂糖を混ぜてラッシーを作成しました。牛

乳が苦手な方も数名いましたが、大半は喜んで飲んでくれました。 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

特にありません。 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （２学年）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

１１ 

２８ 

 

 

 

 

 

９ 

学年行事「ヨーグルトババロアを作ろう！」 

 時間：１４：３０～１６：００ 

 場所：体育館 

 内容：ヤクルトの出前講座（食育の講話を聞いた

後，ヤクルトを使ってスイーツ作り。） 

 

第２学年 懇親会 

 時間 １８：３０～ 

 場所 ヤキトリツヨシ 

 内容 学年の保護者，先生方の親睦を深める。 

 

保護者４２名 

児 童４２名 

兄 弟 ５名 

先 生 ４名 

 

 

保護者２３名 

先 生 ３名 

 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

〇学年行事 

・昨年と同様ヤクルトの出前講座を依頼。他にも数社問い合わせはしたが，時間や予算など条件が合

うものがなかった。作るスイーツが数種類あり，アレルギー対応もしていただけるので良い。 

・各家庭児童１名分と保護者１名分を負担，２名以上の保護者参加や兄弟の参加は別途料金を徴収し

たが，分かりやすくてよかった。 

 

〇懇親会 

・早いうちに日程を決定し，学年行事のお知らせのプリントにも載せて周知した。 

・当日は座席を自由にしたりミニゲームを行ったりし，楽しんで交流できるようにした。 

・１次会のみの設定だったが，お店のご厚意でそのまま２次会を設けることができた。役員は特に取

り仕切りしなかったが，希望に応えることができて良かった。 

 

 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

 

 

・特になし 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （ ３学年 ）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

 

 

7 

 

 

10 

 

 

学年行事 

マジシャンクラブ会長 西垣 良克さんによる 

「★☆ミスター西垣のザ・マジックショー☆★」 

 

 

児童 

 42 名 

保護者  41 名 

兄弟姉妹 12 名 

 

合計 95名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

 

学年行事は、7月 10 日の授業参観・懇談後に、視聴覚室で開催とした。 

授業参観もあり、たくさんの保護者の方に参加して頂くことが出来た。 

内容は、旭川マジシャンクラブ会長の西垣良克さんへ依頼し、マジックショーの数々を見せて頂い

た。実際にマジックを教わり、子供たちは興味津々で、親子共にマジックの面白さを共感することが

できた。 

ショーはトラブルなく終えることが出来たが、お知らせしていた終了予定時間を 15 分程過ぎてしまっ

たことが反省点である。 

 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （４学年）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

7 

 

 

10 

9 

 

 

5 

ソーセージ作り 

(家庭科室で実施) 

 

夜の茶話会 

 

７６名 

 

 

９名 

先生１名 

児童３４名 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

４月に日本ハムの方に連絡をとりました。日曜日と水曜日が休みのため、参観日の予定と合わすと７

月９日しかできませんでした。 

しかも今年は６時間目が参観日だったので開始時刻が遅くなってしまい、日本ハムの方も五時までに

帰社しなければならず、全員でバタバタと片付けをした感じです。 

参観後の懇談も、児童が日本ハムの食育講座を聞いてる間にするという感じで、日本ハムの方に児童

の事を丸投げ状態でした。 

ただ、内容としては児童・保護者とも楽しめて良かったです。 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

 

 

日本ハムへの依頼は早めの方がいいと思います。 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （ ５学年 ）部 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

１ 

 

 

 

３ 

１３ 

 

 

 

１８ 

 

 

 

３ 

流しそうめん大会 

 

 

 

学年懇親会 

 

 

 

学年部年度末反省 

８６人  

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

保護者の方にたくさん手伝って頂きスムーズに準備をすることができました。 

そうめん以外にフルーツやゼリーも流しましたがあっという間に食べてしまい、もう少し用意してお

けば良かったかなと思います。 

 

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 
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平成３１・令和元年度  PTA反省記録  （６学年） 
 

 月 日 行事・事業名 参加人数等 備考 

 

 

 

 

実

施

行

事

・

事

業 

 

 

 

 

 

7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 

11 

 

24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 

26 

 

『学年行事』親子レクレーション 

 

時 間：15：30～21：45 

会 場：緑が丘小学校体育館 

内 容：①レクレーション 

    ・親子ドッジボール 

    ・ポートボール 

    ・クラス対抗全員リレー 

    ②食事（カレーライス） 

    ③レクレーション（子供ビンゴ） 

    ④肝試し 

    ⑤ビデオ鑑賞（修学旅行） 

 

『卒業を祝う会』実行委員募集文書配布 

『卒業を祝う会』第１回実行委員会 

 

※新型コロナウィルスにより開催中止 

児 童 45名 

保護者 42名 

弟 妹 16名 

先 生 2名 

 

 

 

 

反

省

事

項 

 

 

 

〇学年行事は多くの保護者が積極的に参加、協力して下さいました。全体での集まりは夜に一度だけ

でしたが、係ごとに分かれての準備、当日の臨機応変な対応のおかげで大きなトラブルもなく、楽

しく行事を終えることができました。 

学年行事の各項目の詳しい反省事項は別ファイルに残しました。 

 

〇「卒業を祝う会」は今年度から主催が PTA 事務局から６学年委員会に移りましたが、4月に、よく

わからないまま昨年度末 PTA 事務局が行ったアンケート結果により開催を決定し、そのまま時が過

ぎてしまい、１０月に慌てることになりました。４月の時点で過去の資料請求を事務局に行うなど

して例年の内容を理解し、６学年の行事として早めに方針を決められたら良かったと思いました。 

  

 

 

次

年

度

へ

の

要

望 

 

 

 

 

〇今年度はすでに夏の親子レクを開催していたこともあり、「卒業を祝う会」まで学年委員が中心に

なって行うのは負担が大きく、実行委員会の立ち上げのみを行い、その後の運営は実行委員会にお

願いすることにしました。場合によっては開催不可も考えましたが、幸い実行委員長を引き受けて

くれる方がおり、実行委員希望者も沢山いましたので、開催の運びとなりました。 

「レク」と「祝う会」を両方とも学年委員が中心になって行うことは負担が大きいと思いますの

で、開催の有無、内容を含め実施行事について早めに検討した方が良いと思います。 

 必ずしも例年通り行う必要はなく、その学年保護者の考え方や事情で臨機応変に決めたら良いので

はないかと思います。 
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令和２年度定期総会に提出する議案について 

 

１ 活動方針 

 ○ 児童の幸福な成長を願い，学校・地域の教育活動に協力し，教育環境の整備に努める。 

 ○ 会員自らの教養と人格の向上を目指し，会員相互の交流を積極的に推進する。 

 ○ 地域並びに関係各機関，特に市ＰＴＡ連合会との連携を密にし，ＰＴＡ活動の充実発展に努める。 

２ 活動の重点 

 ⑴ 会員研修と親睦活動の充実 

 ⑵ 学級・学年・専門部各活動の活発化 

 ⑶ 各種研究会への積極的な参加 

 ⑷ 地域・関係各機関との連携強化 

 ⑸ 教育環境の整備 

 

３ 令和２年度 事務局・専門部・学年委員会・特別委員会の主な業務 

【三役・事務局】 【文化部】 

 ○ ＰＴＡ活動の運営 

 ○ ＰＴＡ親睦行事の開催（運動会種目） 

 ○ 市Ｐ連，市Ｐ連神楽ブロック，６Ｐ連と連携 

 ○ ＰＴＡ広報誌「あしたへ」の発行 

 

【厚生部】 

 ○ 会員・児童の福利厚生及び親睦行事       

の企画運営      

 ○ 資源回収 

 ○ 学校環境美化奉仕活動 

   （トイレ清掃 ガラス拭き） 

 

【生活部】 

 ○ 交通安全街頭指導 

 ○ 校区安全指導・危険箇所の巡視 

 ○ 不審者等に対する研修 

【学年委員会】 

 ○ 学年・学級親子行事 

【特別委員会】 

＜役員選考委員会＞ 

 ○ 次年度の三役・事務局員候補者の選考 

 

＜卒業を祝う会＞ 

 ○「卒業を祝う会」の開催の企画運営 
 

４ ＰＴＡ総会について 

 ⒧ 日程 

   令和２年 ４月１９日（日） １１時１０分～１１時４５分 

 

 ⑵ 学年委員・専門部部員の選出にあたって 

  ① １校時終了後の学級懇談では，今年度の役員選出がありますので，最後まで御協力をお願いいたしま

す。（内定者の再確認と未定役職の決定） 

  ② お子様が小学校在学中に一度はＰＴＡ学級委員等をお引き受けいただきますようお願いいたします。 

  ③ 御都合で欠席の方を含めて役員選出の対象といたしますので，御了承いただきたいと思います。 

  ④ 三役及び事務局員を勤めた方は，役員経験者としてお考えいただきますようお願いいたします。 
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５ その他 

（１）令和２度 ＰＴＡ総会の流れと役割分担について 

 

                                司会進行（上出副会長） 

           １ 開会の言葉    （萩澤副会長） 

            ２ ＰＴＡ会長あいさつ（大木会長） 

            ３ 校長あいさつ   （校長） 

            ４ 転入教職員紹介  （教頭） 

            ５ 議長選出      

            ６  議長あいさつ   （議長：    /    ） 

            ７ 報告事項 

              ①平成３１・令和元年度事業報告（野口事務局長） 

           

              ②平成３１・令和元年度会計報告（会計：田中幹 会計） 

              ③平成３１・令和元年度監査報告（   監査） 

              ④報告事項に対する質疑 

      ８ 議  事 

①報告事項の承認に関する件（議長：    /    ） 

              ②令和２年度事業計画案（野口 事務局長） 

              ③令和２年度予算案（会計：田中幹 会計） 

              ④計画案・予算案に対する質疑・承認（議長：    /    ） 

              ⑤令和２年役員選出に関する件「選考委員長報告」（田口 委員長） 

              ⑥新役員に対する承認（議長：   /    ） 

              ⑦その他 

            ８ 議長退任あいさつ 

            ９ 新旧役員あいさつ 

                 退任者のあいさつ 

         新役員（令和２年役員）あいさつ（新会長） 

          １０ 閉会の言葉（萩澤副会長） 

 

  （２）令和２年度 全校委員会の日程について 

           ４月２７日（月）または２８日（火）に設定 

 １８：００～役員会 

            １８：３０～全校委員会 

  

 

 


